

BASSIN DE L'OR Retour sur le comité de pilotage annuel du programme d'actions de prévention des inondations

La problématique des inondations sur le bassin de l'Or est particulièrement complexe puisqu'elle conjugue de nombreux cours d'eau qui subissent des crues éclaircies combinées au phénomène de débordement de l'étang de l'Or et de submersion marine. « Ce sont 17 000 personnes qui résident en permanence en zone potentiellement inondable et 730 entreprises représentant 4 400 emplois », a précisé Claude Barral, qui présidait ce comité de pilotage. Maires et élus des communes du bassin versant, agents des collectivités et responsables d'associations se sont réunis pour faire le bilan d'avancement de cette démarche de prévention des inondations en présence des services de l'Etat et ce à la veille de l'épisode méditerranéen intense qui s'est déroulé en fin de semaine dernière.

La réunion a été entièrement consacrée à la présentation des avancées de l'étude hydraulique globale du bassin versant de l'Or qui constitue l'action phare de ce plan et qui permettra de définir un programme de travaux concerté et partagé avec le territoire. La quarantaine de participants présents ont pu assister à la présentation, par le bureau d'études, de diagnostic et des propositions d'aménagements hydrauliques envisagés pour protéger les biens et les personnes. Cette étude est financée par le ministère de l'Environnement, la Région Occitanie et l'Union européenne dans le cadre des financements alloués au programme labellisé PAPI avec la participation du Conseil départemental et des intercommunalités.

Le président Claude Barral s'est félicité du travail accompli en précisant qu'il s'agissait de la première étape d'un long processus, car si des solutions techniques concrètes sont désormais connues, le travail à accomplir reste encore de longue haleine avant d'espérer les premiers coups de pioche. Poursuivre la concertation avec le territoire, valider un programme d'action global avec les services de l'Etat et les partenaires financiers, et obtenir la labellisation nationale, tel est le chantier attendu pour les prochains mois.

J.-M.B.



Le comité de pilotage s'est tenu la semaine dernière.

Vu → PRMT

19/10
f